

Aqualung, Suunto y Aquasphere con Miguel Lozano en la Kedada Pescasub de Valencia

Autor RenÃ©
jueves, 17 de febrero de 2011

El pasado sÃ¡bado 5 de Febrero se celebrÃ³ en Valencia la 1.ª kedada de Pescasub, evento organizado por la Revista Pesca Submarina y Apnea. Al evento acudieron las marcas nacionales mÃ¡s importantes de pesca submarina y con una amplia participaciÃ³n de mÃ¡s de 1.400 pescadores submarinos venidos de todo el paÃ­s. Gracias al apoyo y patrocinio de Aqualung, Suunto y Aquasphere, Miguel Lozano, actual campeÃ³n de EspaÃ±a de Apnea y Santiago Jakas, Record nacional de Apnea EstÃ¡tica, pudieron asistir como Ãºnico expositor representante de la Apnea en nuestro paÃ­s, dando a conocer y promocionando los cursos de Apnea de su Escuela ApneaCanarias Freediving Center (www.apneacanarias.com) Al stand acudieron numerosos visitantes interesados en los cursos de Apnea como herramienta de mejora en la seguridad y en las prestaciones en la pesca submarina, asÃ­ como interesados en conocer los campeones y las marcas que representan. En el evento se mostraron productos como el nuevo reloj Suunto D4, ideal para practicantes de apnea profunda y pesca submarina, dado sus funciones especÃ­ficas pensadas para estos colectivos, asÃ­ como para buceadores. Asimismo pudieron probar las mÃ¡scaras "Micromasc" de Aqualung y las mÃ¡scaras de apnea "Sphera" diseÃ±adas por Aquasphere, con gran aceptaciÃ³n por parte del pÃºblico asistente. [8mFYcy4kc7U](https://www.youtube.com/watch?v=8mFYcy4kc7U)

Ã